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Non seulement l’Etat ne fera rien de ce que vous préconisez
(et que j’approuve) Mais les terroristes qui ont été abattus
vont même avoir droit à des enterrements selon les us et
coutumes musulmanes !
Quand  on  y  pense  c’est  d’ailleurs  bizarre,  puisque  leurs
agissements n’auraient rien à voir avec l’islam.

Pourtant, ça serait TRÈS DISSUAFIF de jurer aux musulmans
tentés par le dhjiad de leur promettre un enterrement allant
totalement à l’encontre du coran.

Il ne faut pas oublier que ces cons visent le martyr et le
lupanar d’allah…
Mais qu’ils sont également persuadés que si on les enterre
comme des chiens, allah ne les accueillera pas.

Évidemment,  pour  motiver  leurs  troupes,  des  «  savants  »
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musulmans ont inventé des sourates permettant de se faire
sauter avec une ceinture d’explosifs…
Il serait donc bon de rappeler aux musulmans que selon LEURS
TEXTES SACRÉS -les originaux- il y a des « conditions » à
remplir pour avoir droit aux 72 vierges et aux rivières de
miel et de vin.

C’est une menace que j’ai souvent utilisées dans mon passé
militaire…
Et elle a toujours marché !

Philippe Le Routier


